



## Pressemitteilung

Nr.: 048/25

### Kreisvolkshochschule zertifiziert

Die Kreisvolkshochschule Jerichower Land wurde erneut für ihr Qualitätsmanagement ausgezeichnet. Mit der Zertifizierung durch die TÜV Süd Management Service GmbH wird damit auch offiziell bescheinigt, dass in der seit 1919 im Jerichower Land aktiven Einrichtung weiterhin großer Wert auf abwechslungsreiche und anspruchsvolle Kurse im Bereich der Erwachsenen- und Weiterbildung gelegt wird. Alle drei Jahre wird das Zertifizierungsverfahren durchgeführt, zuletzt erhielt die Kreisvolkshochschule den Nachweis im Dezember 2022.

„Damit die Vorbereitung und Durchführung der Lehrveranstaltungen weiter optimiert werden kann, nutzen wir im Rahmen des Qualitätsmanagements verschiedene Möglichkeiten. Dazu zählt auch, dass ausgewählte Teilnehmende direkt nach der Veranstaltung bewerten, wo sie Verbesserungsmöglichkeiten sehen oder ob bereits angebrachte Vorschläge umgesetzt wurden. Insbesondere bei neuen Kursen kann so festgestellt werden, wie sie ankommen“, erklärt Ulrike Köpke, die Leiterin der Kreisvolkshochschule.

Allein im Jahr 2024 nahmen 1.187 Teilnehmende an einem Kurs aus den angebotenen Bereichen Sprachen, Berufliche Bildung, Gesundheit, Kultur und Gesellschaft, Grundbildung sowie Digitalisierung teil. Davon war die älteste Teilnehmerin 97 Jahre und der jüngste Teilnehmer sechs Jahre alt. Zu den beliebtesten Kursen, welche die insgesamt 59 qualifizierten Dozentinnen und Dozenten anbieten, gehören Sprach- und Gesundheitskurse sowie EDV-Weiterbildungen. Als anerkannte Einrichtung der Erwachsenenbildung steht die Kreisvolkshochschule unter der Trägerschaft des Landkreises Jerichower Land und wird sowohl aus Mitteln der Kreisverwaltung als auch des Landes Sachsen-Anhalt finanziert.

Burg, 3. November 2025